

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 19. Dezember 2024 die folgende

RESOLUTIONSANTRAG

betreffend

SCHWARZENBERGPLATZ DER ZUKUNFT

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich für ein koordiniertes Gesamtprojekt der Stadt zur zukünftigen Planung und Umgestaltung des Schwarzenbergplatzes unter Beteiligung auch unseres Bezirkes aus.

Begründung

Die Umgestaltung des Schwarzenbergplatzes wird bereits seit 2019 gefordert. Sie wird auch auf der Wieden oft diskutiert. Bisher hat sich die Wieden mit ihren Vorstellungen zum Schwarzenbergplatz offiziell nicht eingebracht.

Das wollen wir in Zukunft ändern. Die Interessen der Wieden und ihrer Bewohner*innen bezüglich dieses so wichtigen zentralen Platzes der Stadt an der Grenze dreier Bezirke sollen so rasch wie möglich eingebracht werden.

Mag^a Amela Pokorski